



La región, pendiente hoy de Bruselas para mantener más de 185 millones

Castilla y León participa en los 'Open Days' donde se debate el futuro de los fondos de cohesión

■ S. ANDRINO

VALLADOLID. Ayer arrancó en Bruselas el mayor evento anual en el ámbito de la política regional y urbana a nivel europeo. Se trata de la décima edición de los Open Days (donde participan los representantes de las regiones europeas) y cuyo décimo aniversario coincide, según los organizadores con «un momento crítico». De hecho, las negociaciones sobre el presupuesto de la UE están entrando en su fase final y decisiva, y sobre la mesa esperan ya las grandes reformas respecto al funcionamiento, entre otros aspectos, de los fondos estructurales.

La Junta está pendiente de esta

cita porque de ella depende el mantenimiento de al menos 185,8 millones de euros que es la cifra que recibió la comunidad para el presente ejercicio presupuestario procedente de este tipo de fondos. Estas partidas se destinan, principalmente, a ayudar a las empresas (aproximadamente la mitad) y también a infraestructuras como estaciones depuradoras, obras de saneamiento, tratamiento de residuos, I+D+I de pymes, restauración del patrimonio, telecomunicaciones o proyectos universitarios de innovación.

Recorte

Desde la consejería de Hacienda no descartan un recorte de estas partidas a partir del año que viene ya que los proyectos que se están negociando ahora son los que tendrán vigencia en el próximo periodo 2014-2020, con una doble circunstancia: hay menos presupuesto y más países a repartir. Por este motivo, más de 6 000 representantes regionales de toda Europa se suma-

rán a la petición de una política regional sólida con un presupuesto acorde a sus necesidades.

En un comunicado han afirmado que pondrán en valor la importancia de mantener un presupuesto fuerte para la cohesión en el próximo presupuesto europeo multianual que cubrirá el periodo 2014-2020, que los jefes de Estado y de

Gobierno de la UE esperar cerrar en la cumbre de los días 22 y el 23 de noviembre, para darse un año de margen para negociar a lo largo de 2013 las partidas concretas disponibles para cada política comunitaria.

Salir de la crisis

El presidente del Comité de las Regiones y presidente de Murcia,

Un proyecto de la comunidad, seleccionado por la Unión Europea

La Junta defiende hoy en Bruselas el proyecto de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa (TCUE) tras resultar finalista de los Premios Regio-

tars 2013. Se trata de unas distinciones organizadas anualmente por la Comisión para identificar los proyectos más innovadores. La iniciativa TCUE, en la que participan todas las universidades de la comunidad, cuenta con la coordinación de la Fundación Universidades de Castilla y León. El proyecto TCUE se inició en el año 2008 en el marco de la Estrategia Universidad-Empresa de Castilla y León 2008-2013.

Ramón Luis Valcárcel ha advertido de que «no habrá salida de la crisis ni recuperación económica sin una política de cohesión fuerte concebida para todas las regiones de la Unión Europea» y confía en que la cita que se desarrolla esta semana en la capital europea sirva para «dejar claro esto mostrando ejemplos concretos de cómo las regiones y las ciudades están apoyando el crecimiento sostenible a través de los fondos estructurales».

Por su parte, el comisario de Política Regional, Johannes Hahn, admitió que las jornadas dedicadas a las regiones y las ciudades europeas se celebran este año en un momento «clave» y «periodo decisivo» de las negociaciones e insistió en que la política de cohesión constituye «una herramienta ideal a nuestra disposición para atajar la crisis».

«Estamos comprometidos a ayudar a todas y cada una de las regiones de la UE a lograrlo», ha explicado. Pero ello requiere que los Veintisiete acuerden «un presupuesto realista para que los fondos puedan continuar a contribuir al crecimiento y sobre todo para crear empleo y esperanza», dijo el comisario, en una velada crítica a los países netos contribuyentes que reclaman recortar el próximo presupuesto europeo.